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問　一方的に県が削減する学童

保育所運営費補助金の削減分は、

全て市の責務として負担せよ

答　県に対して本来の責任を果

たすよう伝えてはいるが、仮に

県が補正予算等の措置を講じて

いただけなかった場合には、財

源を変更する補正予算を提案さ

せていただく。

　　　　●一般質問●

1　県が放課後児童クラブの補

助金12％を削減する問題につ

いて

⑴　鈴木県知事は、放課後児童

対策については、「優先的に

やっていきたい政策の1つ」

であるが、現時点では予算案

を変更する気はないと言い放

っているが、前葉市長は「県

と市町の地域づくり連携・協

働協議会」でどのように抗議

したのか

⑵　補助金は県と市の問題であ

り、県の減額分を保護者に負

担をかけるのは無策である。

市の責務として全て市費で賄

うのが当然であると考えるが

2　国家公務員給与削減法の成

立について

⑴　国家公務員の給与を平均7.8

％削減する臨時特例法（平成

26年3月まで2年間の時限立

法）が本年2月29日、参議院

本会議で民主、自民、公明3

党などの賛成多数で成立した。

地方公務員については、特例

法の附則で「自主的かつ適切

な対応」を要請、また、総務

省から、地方自治体にも職員

給与の適正な対応を文書で求

められているが、津市の対応

はどのようなものか

⑵　松阪市は新年度から、市民

に理解が得られない「職員の

地域手当」を全面廃止すると

いうが津市はどうするのか

3　久居中央スポーツ公園の管

理について

⑴　合併後から多目的広場の植

樹の管理が「予算が無い」と

いう理由で、荒れ放題で放置

してあるが

⑵　プール管理棟等の外観が非

常に荒れ、廃屋化して見苦し

いが

⑶　民間会社に賃貸している駐

車場収入の使途は

4　久居榊原風力発電施設につ

いて

⑴　旧久居市のランドマークと

して平成11年、全国に先駆け

鳴り物入りで建設された風力

発電施設4基を維持困難とい

う理由で売却という方向を選

択しているが満を持しての決

断か

⑵　売却出来た場合、その売却

金および風力発電事業特別会

計で新エネルギー・産業技術

総合開発機構（ネド）からの

補助金返還と起債残高の償還

は全て処理できるのか

⑶　久居榊原風力発電施設の功

績、また、風車に懸けた旧久

居市民の思いはどのような形

で残されるのか
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問　介護老人福祉施設（特養）

の入所待機者の削減について、

具体的な対策は

答　介護老人福祉施設は、23年

度50床を整備し、25年度には

120床、26年度には60床の整備

を予定している。特定施設入居

者生活介護も計画しており、入

居待機者の解消を見込んでいる。

　　　　●一般質問●

1　津市の農業・林業政策につ

いて

⑴　来年度予算の中で重点施策

といえるものは何か

ア　津市の農業・農村で対応す

べき課題は

イ　課題に対応した重点施策は

ウ　その施策はどのように進め

ていくのか

エ　森林・林業の現状をどのよ

うに捉えているのか

オ　今後、進める基本方針は

カ　森林施業への支援策と整備

計画は

2　高齢者福祉行政について


